Jefa de Estado: "Seguimos materializando el compromiso del Gobierno con la protección de la ciudadanía, la seguridad pública y el esclarecimiento de los delitos"

7 ENE 2016



La Mandataria además de presentar los nuevos vehículos de los que dispondrá la PDI, hizo un llamado a los parlamentarios para apoyar la iniciativa presentada en el Congreso "para terminar de una vez por todas con la sensación de impunidad en los casos de colusión", en relación a una nueva denuncia que involucra a supermercados.

Ciento cuarenta y ocho vehículos nuevos y equipados con el mejor estándar tecnológico y de seguridad, entregó este mañana en la Plaza de la Constitución la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, a las brigadas de la Policía de Investigaciones de Chile de Santiago.

Junto con felicitar la gestión del Gobierno regional por esta iniciativa, la máxima autoridad informó que para la compra de estos vehículos y su habilitación tecnológica, "hubo una inversión pública de más de 2 mil 132 millones de pesos, provenientes del Fondo Nacional de Desarrollo Regional".

Explicando las características de estos móviles explicó que "cien de ellos van a contar con sistemas de equipamiento para realizar esos controles de identidad en la vía pública mediante huella dactilar, conectados con las bases de datos oficiales y, tal como nos decía el director general, en tiempos muy rápidos".

Asimismo, la Mandataria indicó que "lo que estamos haciendo es seguir materializando el compromiso del Gobierno -del Gobierno Nacional y Regional también- con la protección de la ciudadanía, la

seguridad pública y el esclarecimiento de los delitos".

Resaltando las medidas que se tomarán en la temporada estival, indicó que "para el Gobierno enfrentar la delincuencia y el delito es una prioridad durante todo el año, pero con mayor razón aún durante el verano, que sabemos que hay condiciones específicas".

La Presidenta también afirmó que: "A contar de hoy día, las unidades, brigadas y prefecturas de toda la Región Metropolitana van a tener mejores condiciones para ejecutar sus funciones".

En la misma línea expresó que "éste no es un esfuerzo aislado, éste es parte de un esfuerzo mucho más amplio con respecto a la PDI", añadiendo que el año pasado "hemos aprobado una ley que nos ha permitido aumentar la dotación de personal, para contar con más hombres y mujeres al servicio de la tranquilidad de nuestros conciudadanos".

Por otra parte, la Jefa de Estado destacó la que la PDI cumple un rol fundamental en el combate al tráfico de drogas, y agregó que "a través del Ministerio del Interior, estamos ejecutando el Plan Microtráfico Cero, de alrededor de 9 mil millones de pesos, en el cual se han dedicado 98 equipos especiales, con más de 450 policías especialistas".

Llamado a apoyar ley anticolusión

Refiriéndose a la contingencia, la Mandataria dijo: "Quiero expresar mi absoluto y total rechazo a cualquier forma de colusión que afecte a las familias chilenas. Nos parece inaceptable que una vez más conozcamos de situaciones de colusión, que no sólo afectan la confianza entre nosotros, sino que también afectan el presupuesto de la familia".

Y prosiguió afirmando que "tenemos una ley en el Congreso, que esperamos aprobar a fin de mes a más tardar, y que sanciona con pena de cárcel la colusión".

Por último, hizo un llamado a los parlamentarios de todos los sectores, "a apoyar la iniciativa del Gobierno para terminar de una vez por todas con la sensación de impunidad en los casos de colusión".

ETIQUETAS:	#PDI
------------	------